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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Влияние налогового планирования на результаты 

экономической деятельности организации (на примере УП «Минское отделение 

БЖД»)» 

 

Объектом исследования дипломной работы является УП «Минское 

отделение БЖД», в частности, процесс налогового планирования и его влияние 

на результаты экономической деятельности. Предмет исследования – методика 

налогового планирования для оптимизации налоговых расходов организации. 

Цель – исследование методик налогового планирования, их применение 

для оптимизации налоговых отчислений предприятия, а также влияние 

налогового планирования на финансовые результаты деятельности организации 

и пути совершенствования данного процесса.  

Для достижения поставленной цели в работе рассматриваются следующие 

задачи: 

  изучение понятия налогового планирования и методик его 

осуществления; 

  определение финансового состояния организации; 

  практическое исследование использования налогового планирования и 

его влияния на результаты экономической деятельности предприятия; 

  выявление ключевых проблем в процессе налогового планирования и 

возможных способов их решения, пути улучшения осуществления данного 

процесса в УП «Минское отделение БЖД». 

Информационную базу исследования составляют публикации в 

периодических изданиях и на интернет-сайтах, материалы научно-

практических конференций, статистические данные и нормативно-правовые 

акты по теме исследования. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчётно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками их авторов.  
 
 
 



ABSTRACT 

thesis "Effect of tax planning on the results of economic activities of the organization 

(for example, UE "Minsk Branch of the Belarusian Railway")" 

 

The object of research of the thesis is UE "Minsk Branch of the Belarusian 

Railways", in particular, tax planning and its impact on economic perfomance. 

Subject of research - methods of tax planning in order to optimize the tax costs of the 

organization. 

The goal - the study of tax planning techniques and their application in order to 

optimize tax deductions to businesses, as well as the impact of tax planning in the 

financial performance of the organization and ways to improve this process. 

To achieve this goal in the work the following tasks: 

• exploring the concept of tax planning and methods of its implementation; 

• definition of a financial condition of the organization; 

• practical study of the use of tax planning and its impact on the economic 

activity of the enterprise; 

• identification of the key challenges in the process of tax planning and possible 

solutions, ways to improve implementation of this process in the UE "Minsk Branch 

of the Belarusian Railways". 

Information base of research is in the publication of periodicals and Internet 

sites, materials, scientific and practical conferences, statistics and regulations relating 

to the study. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Author work confirms that it is given in settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from 

the literature and other sources of theoretical, methodological principles and concepts 

are accompanied by a reference to their authors. 


